Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 53 m2
Référence 11176
Prix 390 000 €

Saumane-de-Vaucluse
Maison a vendre (84800)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Au coeur du village de Saumane de Vaucluse, charmante maison avec terrasses et
belles vues sur les Monts de Vaucluse.Construite dans I'une des petites rues, cette
maison bénéficie d'un environnement des plus calmes.Passé la porte de la cour, la
vue s'offre au visiteur agréable et imprenable. En entre dans la piece a vivre avec sa
cuisine ouverte et son salon, les deux espaces étant délimités par une belle volte
de pierre.L'escalier mene a deux chambres, une salle d'eau et une salle de
bains.Accessibles par la rue, deux terrasses végétalisées, ainsi que deux caves en

pierre vodtées qui ...

In the heart of the village of Saumane de Vaucluse, charming house with terraces
and lovely views of the Monts de Vaucluse.Built in one of the small streets, this
house enjoys one of the quietest surroundings.Once through the courtyard gate,
the view is both pleasant and breathtaking. You enter into the living room with its
open-plan kitchen and lounge, the two areas separated by a beautiful stone
archway.The staircase leads to two bedrooms, a shower room and a
bathroom.Accessed from the street are two planted terraces, as well as two

vaulted stone cellars that could be given a boost.

ROSIER
Place du Chateau - 84220 GORDES
Contacter I'agence
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